
Al Presidente del Consiglio Comunale

Dott. Enrico Galardi

Al Sindaco Alessandro Donati

Alla Giunta

Interrogazione dei gruppi  Movimento 5 Stelle e Io Cambio Insieme Si Può avente
per oggetto:

“Finanziamenti per la Rigenerazione Urbana”

PREMESSO CHE

In  data  2  maggio  scorso  la  Regione  Toscana  ha  annunciato,  per  voce  del
Presidente Giani, di aver siglato un accordo con 19 Sindaci  (tra i quali il Sindaco
di Poggibonsi) per 13 progetti di strategia territoriale ai fini della rigenerazione
urbana.

 “La rigenerazione urbana- ha detto  Giani- rappresenta un salto di qualità nella
progettazione;  è  uno  uno  strumento  flessibile  per  riqualificare  spazi,  quartieri,
giardini in termini di sostenibilità e vivibilità. La rigenerazione urbana è la misura
che sta riscuotendo maggiore successo e l’accordo siglato  è un ulteriore contributo
di 650mila euro che si aggiunge ai 98milioni (80 più i 18 per l’efficientamento)
che  mettiamo a  disposizione  di  questi  19 comuni  della  Toscana per  attività  di
partecipazione,  utile a capire le varie priorità delle comunità.   Il  concetto della



Toscana diffusa si sta esprimendo proprio attraverso gli interventi di rigenerazione
urbana. Quindi una Toscana che attraverso questo accordo dà il senso di una nuova
frontiera  di  modernità  rispetto  a  cui  la  Regione  interviene,  non con aiuti  sulla
singola  opera  pubblica,  ma  sul  profilo  della  qualificazione  di  angoli,  spazi
importantissimi di un paese secondo i  principi della Toscana diffusa. Si tratta  di
un elemento virtuoso e di novità, finalizzato alla concertazione e condivisione di
obiettivi fra pubbliche amministrazioni”  

CONSIDERATO CHE 

Scorrendo  la graduatoria risultato della valutazione delle candidature presentate in
risposta all’avviso per la richiesta manifestazione di interesse per l’individuazione
delle aree urbane e delle strategie territoriali, scopriamo che  anche il Comune di
Colle  ha  partecipato  alla  manifestazione  di  interesse   ma  non  è  risultato
assegnatario di alcun contributo.

CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA

Di illustrare a questo Consiglio  il progetto (o i progetti) che il Comune di Colle ha
presentato;

A cosa  è  dovuto,  secondo  il  parere  dei  destinatari  di  questa  interrogazione,  il
mancato inserimento di Colle tra i beneficiari di questo contributo di rigenerazione
urbana.
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